

TOMON

【校訓】共に語らん 共に学ばん 共に進まん

【キーワード】チーム和-くて、魅力度アップキャンペーン

この夏の君を忘れない



点差が離れてもけっして下を向かず、監督もコーチもベンチに残る選手も一体となって選手を鼓舞し、最後まで粘り強く戦い抜く姿に、胸が熱くなりました。中央地区には行けなくとも、皆さんの“あきらめない”姿は、私たちに大きな感動を与えてくれました。私たちは、みなさんの頑張った姿を決して忘れません。そして戦い終えた今、素直に自分を褒めてあげてください。本当にお疲れさまでした。

出場機会がなく、主に応援やサポート役になった皆さんの態度も素晴らしかったです。9月の新人戦は、皆さんが主役です。今年の夏は、3年生の分まで頑張りましょう。

笠間市総体を勝ち抜くことがどれほど大変なことか、過去にも何度かお伝えしてきました。(HPで、2021年のNO.11、NO.13や2022年のNO.12、NO.13をご覧ください) 今回も、応援に来てくださった保護者の皆様の中には「(接戦だったので)生きた心地がしなかった」とおっしゃる方もいたように、どの種目、どの試合を見ても、楽な試合はありませんでした。そうした状況の中、中央地区出場を果たした選手の皆さん、そして既に県大会出場を果たしている選手の皆さん、これからも厳しい戦いが続きますが、これまでの自分を信じて、粘り強く戦い抜いていきましょう。

保護者の皆様、お弁当の準備をはじめ様々なご支援・ご協力、そして熱いご声援、本当にありがとうございました。



【お耳拝借】

先日行った部活動激励会での文化芸術部創作グループ部長のYさんのあいさつです。

「みなさん、こんにちは。創作グループは一人一人の個性があふれる素敵な部活です。今は、一人一人がコンクールに向けて作品を仕上げているところです。このコンクールは私たちにとっての総体です。入選して結果を残せるよう、配色や構成などに気を付けて作品作りをしています。

総体に出場する選手の皆さん、今まで積み上げてきたことを発揮できるように頑張ってください。朝ランや陸上など、自分を高めるために、たくさん努力してきたと思います。今まで共に戦ってきた仲間、サポートしてくださった先生方や家族、そして自分自身を信じ、試合に臨んでください。私たちが学校から応援しています。」

自分たちのことだけでなく、他の部活のことも気にかけてくれてい...なんて素敵なあいさつでしょう。激励会では、吹奏楽グループからも素敵な応援演奏がありました。企画運営した生徒会の人たちも、いろいろな部活に行き様子撮影するなど、事前から準備をがんばっていました。皆さん、どうもありがとう。文化部も頑張れ、みんな頑張れ!



◎中央地区中学校総合体育大会

【体操競技】 ◆個人総合 第1位 S. D 第3位 K. I ◆鉄棒 第1位 K. I 第2位 S. D ◆跳馬 第1位 S. D 第3位 K. I ◆あん馬 第2位 S. D 第3位 K. I ◆ゆか 第1位 S. D 第3位 K. I

【陸上競技】 ◆共通男子砲丸投げ 第1位 O. R ◆2年男子100m 第7位 N. K ◆共通男子110mH 第7位 O. S ◆共通女子800m 第6位 S. M ◆共通男子4×100mR 県参加標準突破 N・M・T・N・I・S

◎笠間市総合体育大会

【女子バレーボール】 優勝 女子バレーボール部 【男子バスケットボール】 優勝 男子バスケットボール部
 【女子バスケットボール】 準優勝 女子バスケットボール部 【男子ソフトテニス】 ◆団体の部 優勝 男子ソフトテニス部 ◆個人の部 準優勝 T・Mペア 第5位 T・Nペア 【女子ソフトテニス】 ◆団体の部 優勝 女子ソフトテニス部 ◆個人の部 第3位 G・Hペア 第6位 Y・Yペア 【男子卓球】 ◆団体の部 準優勝 男子卓球部 ◆個人の部 第3位 Y. R 第4位 I. S 【女子卓球】 ◆団体の部 第3位 女子卓球部 ◆個人の部 準優勝 M. N 第3位 K. H 第4位 N. A 【柔道】 ◆団体の部 準優勝 男子柔道部 ◆個人の部 優勝 O. R, K. K, M. Y 第3位 N. K